



和風薫る5月. 人と人との交わりを大切に

朝、正門前では、「おはようございます」「ありがとうございます」と浜島通学保護員にお礼を言った後、「校長先生おはようございます」「行ってきます」とあいさつが交わされています。登校する子供たちと笑顔で明るいあいさつを交わすのは、とても気持ちがいいものです。5月の生活目標は、気持ちよいあいさつ（笑顔で・会釈・地域の方や来客者にも元気よく）です。

社会人として必要なビジネスマナーに、「語先後礼」というあいさつの形があります。言葉が先、お辞儀が後という動作で、「おはようございます」と言ってから、お辞儀をします。例えば、社会人になり、他社を訪問した際に「失礼します」と言ってから、お辞儀をすれば、お辞儀をしているところが目に入ります。こうした基本が身に付いているかどうかで、こちらに対する印象は大きく変わります。

このように、あいさつは人と人との関わる上での潤滑油のようなものです。学校はもとより家庭、地域、職場での人間関係は、あいさつに始まりあいさつで終わるといっても過言ではありません。しっかりとしたあいさつのできる子供に育ててほしいものです。校内だけではなく、登下校中や休日等の地域でも、しっかりとあいさつができるよう、今後も保護者や地域の皆様の御協力をお願いいたします。

【下鶴鹿児島市長来校】

4月14日木曜日は、昼過ぎに下鶴市長が学校を訪問されました。学校の施設や様子を参観し、子供たちとも話をする時間がありました。子供たちは、多くの人と一緒に黒い車が学校に入ってきたことで、なかなかお会いすることができない方が来校されたということを感じていたようでした。



【授業参観・PTA総会】

4月18日月曜日は、今年度初めての授業参観とPTA総会がありました。

国語の授業参観では、登場人物のよいところについて、それぞれの考えを発表することができました。

また、PTA総会では、今年度の役員さんの承認や年間計画等について話し合われました。今年度の役員さんは、

PTA会長 石田清華さん PTA副会長 田中理沙さん
書記・会計 中野善文教頭 家庭教育学級長・あいご会長 石田清華さん

です。お忙しいとは思いますが、子供たちがより楽しく学校生活を送ることができるよう、今年度も御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

【眼科検診・内科検診】

4月26日火曜日は「眼科検診」、5月10日火曜日は「内科検診」が行われました。学校では、6月末までに子供たちの定期検診を終えることになっています。

令和4年度の学校医は、【眼科】樺山八千代先生 【内科】今村進一先生

【耳鼻科】宮崎康博先生 【歯科】西川嘉昭先生です。子供たちの健康面を支えてくださっています。

【授業参観】



【PTA総会】



【今後の予定は諸事情により変更になることもあります】

5月15日(日)～6月11日(土)	6月1日(水) 歯の健康週間(～6)
18日(水) スケッチ大会 家読の日	すくすく週間(～6)
移動図書館来校	移動図書館来校
20日(金) 施設利用見学(一日遠足)	6日(月) 小中連携研修会
24日(火) 耳鼻科検診	7日(火) 桜州小との交流学習(桜州小で給食)
25日(水) いじめ防止啓発週間(～6/25)	10日(金) プール掃除
歯科検診 防犯教室	11日(土) プール開き
27日(金) プール掃除	

